

Presse-Clipping

Februar 2008

Neuartiger Peer-to-Peer-Simulator vorgestellt

Darmstadt, Februar 2008 - Das Fachgebiet Multimedia Kommunikation (KOM) der TU Darmstadt präsentiert vom 4. bis 9. März zwei neue Entwicklungen auf der CeBIT in Hannover. Zum einen stellen die Darmstädter Wissenschaftler ihren neuartigen Peer-to-Peer-Simulator (P2P) vor, mit dem erstmals komplette P2P-Systeme vor ihrem realen Einsatz simuliert werden können. Das zweite Exponat ist ein Prototyp, der im Rahmen einer Machbarkeitsstudie in Kooperation mit der Software AG, Darmstadt, entwickelt wurde. Er beruht auf dem IT-Konzept Service-orientierter Architekturen (SOA).

...

Meldung ist in folgenden Medien erschienen

- checkpoint-elearning.de
- innovations-report.de
- uni-protokolle.de
- silicon.de
- interconnections.de